

MANIFESTE POUR LE VELO

Pouvoir faire du vélo au quotidien et en sécurité est une demande forte des Français. Alors que le vélo ne représente aujourd'hui que moins de 3 % des déplacements, la demande pour ce moyen de transport, rapide, facile et écologique, ne cesse de croître, dopée par les ventes de VAE (Vélo à Assistance Électrique).

Mais de nombreux freins existent à une pratique du vélo au quotidien, en sécurité :

- ruptures dans les cheminements qui nuisent à la qualité du réseau cyclable,
- manque de lisibilité des cheminements existants,
- manque de culture vélo et de vision globale partagée entre acteurs,
- absence de programmation et de planification,

Ouistreham profite déjà de pistes cyclables périphériques : canal, front de mer, et axe vers St Aubin d'Arquenay mais pour un usage du vélo au quotidien, en sécurité, se rendre aux écoles, aux commerces, aux pôles d'attractivité, beaucoup reste à faire.

L'accès aux écoles maternelle et primaires, au collège, à la crèche est rendu difficile par une circulation dense aux heures des entrées et sorties, et dangereux faute d'aménagements.

Ce diagnostic effectué il y a quelques années déjà par des citoyens a été confirmé par le récent *baromètre des villes cyclables de 2019*.

Une politique municipale volontariste et ambitieuse doit permettre l'amélioration notable de la situation !